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◎会長報告－鈴木修一郎会長
　皆さん、今日は。会員の皆さん
も各委員会で今年度の事業に取り
組んでいられると思います。常に
フレッシュな気持ちで取り組んで
欲しいと思います。まず、最初に

本日のゲストをご紹介致します。第 2530 地区クラブ
奉仕委員会の中田博道様です。平中央ロータリーク
ラブ所属です。今月は会員増強及び拡大月間になっ
ており地区から会員増強にどのように取り組んでい
るのか視察に見えられました。地区の考え方等を後
程お話して戴きます。それから昨日会長・幹事会が
開かれ私と山下副幹事で出席して参りました。内容
はガバナー公式訪問の日程スケジュールについてで
す。9 月 1 日のスケジュールは 9 時 30 分から会長・
幹事会を行い、その後クラブ協議会、そしてこの例
会にご出席戴き卓話を頂戴したいと考えております。
1時 30 分に終了し、その後いわき平中央ＲＣへ公式
訪問に向かう予定で 2クラブを回ります。訪問が終
るとガバナーは福島へお戻りになられるそうです。
毎日行ったり来たりして経費を削減しガバナー公式
訪問を続けて行く考えのようです。それから今年度
も新入会員セミナーを分区で合同開催となっており
ますが日程は今の所未定になっています。それと第
2530 地区において会員増強が大きなテーマになって
おります。各クラブ最低 1名純増となっております
が当クラブでは純増 2名を目指しています。また猪
苗代湖への取り組みも地区のテーマになっており、9
月 5 日の日曜日天神浜にゴミや水草の回収を行うこ

とになりました。午前 10 時に集合です。この件につ
いては社会奉仕委員会で調整をお願い致します。そ
れから皆さんのボックスに年次計画書を入れておき
ました。9月 1日の公式訪問にこの年次計画書は使い
ますので良く読んでおいて下さい。それと米山記念
奨学学生の朱美善さ
んがおいでになって
おりますので奨学
金をお渡しします。
前の方へどうぞ。

◎米山記念奨学生挨拶　　東日本国際大学
　　　　　　　朱　美善さん
　皆さん、今日は。先月はお客様
の前でお茶を立てました。朝 6 時
から昼 12 時の間に 130 人位のお客
様がいらっしゃいました。私は表

で茶道を披露しました。茶道を始めたきっかけは、
日本に住んで居ながら伝統文化に触れ合うことがな
かなか無かったので興味がありました。始めて 4ヶ
月が過ぎましたが最初は正座も痛くて痛くて出来ま
せんでした。今では正座も慣れしばらくの間だった
ら出来るようになりました。今月はインターンシッ
プがありますので来月はそのお話をしたいと思いま
す。

◎幹事報告－山下副幹事
・いわき小名浜ロータリークラブより
8月のプログラムと会報が届いてお
りますので回覧します。
・本日例会終了後理事会がありますの

君が代
ロータリーの綱領　鈴木修一郎会長
－今月は会員増強及び拡大月間です－

で宜しくお願いします。
・来週の例会はお盆の為休会となります。

◎第 2530 地区クラブ奉仕委員会
中田　博道 様挨拶

　皆さん、今日は。地区クラブ奉仕
委員会の中の情報提供委員長の中田
です。今日は会員増強という立場で
訪問させて戴きました。大橋ガバ

ナーは 15 年前に当地区会員数が 3,300 名だったのが
今では 2,470 名と約 830 名減少しているのに大変危
機感を持っておられます。それで今年度はクラブ奉
仕委員会は会員増強一本槍で行うことになりました。
分区にいる地区役員が各クラブを回り会員増強純増 1
名をお願いするように言われて参りました。我々の
役目は各クラブのご意見や要望をガバナーへ届ける
ことだと思っています。鈴木（修）会長より昨日例
会で会員増強について話し合うので来て欲しいとご
連絡がありましたので分区で一番最初にお邪魔させ
て戴きました。私も勉強して帰りたいと思いますの
で宜しくお願いします。
◎各委員会報告
◇出席委員会－越田和小委員長

　本日の出席状況は前頁下記の通
りです。なお、7月の平均出席率は
92.75 パーセントでした。来週休会
ですので今日出席奨励賞をお渡し
致します。橋本慶紀会員、佐藤英

二会員前の方へどうぞ。

◇スマイルボックス委員会－矢吹小委員長
・地区クラブ奉仕委員会中田博道様
を歓迎して。峯口、越田和各会員
及び鈴木（修）会長、渡邉公平ガ
バナー補佐
・本日はお世話になります。

いわき平中央ロータリークラブ　中田　博道 様
・なこそ夏まつりご参加御苦労様でした。又、ご協賛
ありがとうございました。　　　　　　　吉野会員
・今月は会員増強月間なので宜しくお願いします。

押田会員
・義弟の葬儀に際しまして多くの皆様からご厚情を賜
りありがとうございました。　　　　　　本間会員

・夜な夜な商売させてもらっています。　　関根会員
・本日は「スマイルデー」です。宜しくお願いしま
す。川中、鈴村、矢吹、船橋、林、後藤、小熊、生
駒、渡辺（勉）、越田和各会員及び渡邉公平ガバナー
補佐
・誕生祝いありがとうございました。

佐藤（政）、白土、橋本、濱沖、神白各会員
・出席奨励賞ありがとうございました。

橋本、佐藤（英）各会員
・前回例会休んでごめんなさい。

横木、佐藤（英）各会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　金成会員

◇国際奉仕委員会セミナー報告
－吉野委員長

　日曜日にセミナーが開催されま
したので報告します。青少年交換
留学生は地区より4名が外国へ行っ
て、5名を受け入れることになりま

した。次年度の申し込み、〆切りは 11 月です。それ
とＷＣＳですが、海外のクラブと手を組んでお互い
のクラブで現地の団体に援助協力するプログラムで
す。当地区では 5～ 6クラブが現在進行中です。

◇親睦活動委員会－佐藤政司小委員長
　親睦活動委員会より今月の誕生者へ誕生祝い差し
上げます。橋本慶紀会員、神白信一会員、濱沖賢会員、
白土周一会員と私佐藤です。前の方へどうぞ。おめ
でとうございます。

◎会員増強委員会－押田行正小委員長
　8 月は会員増強月間です。当ク
ラブは純増 2 名を目標にしていま
すので皆様のご協力が不可欠です。
各委員会毎に会員候補者推薦書を
お配りしましたので、それに候補

者を記入し勧誘活動を行いたいと思いますので全会
員のご協力をお願いします。

　前年度会員選考増強委員長だっ
た川中会員の今までの会員入会経
験談をお聞きし参考に致しました。




